

## Fundacion e Nueva Central de Trabajadores em Mexico

La Unión sindical SOLIDAIRES de Francia saluda el Congreso de creación de la Nueva Central de Trabajadores mexicanos que está lanzando la central combativa que tanto necesitaba el pueblo mexicano desde hace años.

Seguíamos desde acá las luchas más destacadas de los trabajadores mexicanos, tanto de los y las electricistas con su valioso SME como las de los docentes agrupados en la CNTE, las del sindicato de mineros y tantas más ...

Era una lástima que todas esas luchas no tuvieran una central para agruparlas organizarlas y así darles contundencia. Ahorita esta carencia viene siendo colmada. ¡Enhorabuena!

Desde Francia renovamos nuestros mejores deseos de éxito a la nueva central de trabajadores mexicanos.

¡Adelante compañeros!

Para la Unión Sindical SOLIDAIRES (Francia):  
*Patrick Choupaut (comisión internacional)*  
*Christian Mahieux (secretaría nacional)*

19 de enero 2014